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PLENARIO  DEL  19  DE   ABRIL  DE  2023. 
 La  Comisión, con varios de sus  integrantes, participó de la primera reunión del presente año del  
Fosep, realizada en forma presencial en la sede de la Asociación Deportivo Buenos Aires, sita en  
Pedernera 939 el pasado 16 de marzo. La reseña de lo acontecido en la misma, se encuentra en 
el Anexo N° 1, que en tres fojas útiles se acompaña adjunto al presente, la que fuera elaborada 
por Alberto Silber, a quien se agradece la invalorable colaboración prestada. 
La Comisión de Seguridad participó con varios de sus integrantes en las reunión del programa 
"Comisarias  Cercanas" realizada mediante la utilización de la plataforma virtual zoom el  jueves  
13 de abril de 2023, en esta oportunidad por el feriado del 1er. jueves del mes se diferió una  
semana. La reseña de lo acontecido en la misma se encuentra en el Anexo n°2,  adjunto al  
presente en dos fojas útiles, la que fuera elaborada por Susana Enrique y Adrián Francisco, a  
quienes la Comisión agradece la valiosa colaboración  prestada al efecto.  
Reiteramos nuestra postura de contribuir al mejor aprovechamiento de los tiempos de que  
dispone el Plenario, señalando básicamente en cada informe los títulos de la actividad desarro- 
llada consignando en los Anexos los contenidos respectivos,  los que pueden ser consultados en  
el sitio web de nuestro Consejo Consultivo. 
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INFORME DE LA  REUNION DEL FOSEP DEL 16 DE MARZO DE 2023 
El 16 de marzo de 2023, se llevó a cabo la primera reunión del año del FOSEP, en la sede de la  
Asociación Deportivo Buenos Aires, en la calle Pedernera 939, convocada a partir de las 17:30  
y hasta las 20:00 hs. y desarrollada en forma presencial; Autoridades: La conducción estuvo a  
cargo de Carlos Blum (Gerente Operativo-Mrio de Seguridad) secundado por Nelson Durisotti, 
Fernanda Karesky entre otros colaboradores, Celina Gutiérrez (MPF); Federico Bouzas - Pte. 
Junta Comunal 7, Néstor Iglesias -integrante de dicha Junta; los Jefes de las Crías. de la Comuna 7-
A, Marcelo Seoane, 7-B, Hernán Moreno y 7-C Raúl Niz, respectivamente y el Crio. Oscar Pérez 
a cargo de la División de Investigaciones. Inicia la reunión Carlos Blum, formulando aclaraciones 
y pautas para que los vecinos tengan en cuenta al exponer; anuncia  que puede haber modifica-
ciones al cronograma anual de este espacio por tratarse de un año electoral aclarando que las 
que se produzcan serán difundidas con antelación a cada una;  solicita a los oradores que cuando 
refieran hechos sean precisos al indicar lugares pues hay  temas que no son de competencia del 
FOSEP pero que invocados aquí se comunicarán a la  dependencia correspondiente; además, que 
la narración que se efectúe prescinda de anécdotas para optimizar el tiempo y, también, que 
cuando un tema se expuso con antelación, otro orador se limite a manifestar que comparte la  
inquietud. Finalmente,  recuerda que los vecinos no olviden firmar el Acta de la reunión antes de  
retirarse del lugar. Cede la palabra a Durisotti, encargado de la recepción de denuncias de los  
vecinos y su seguimiento, quien dice que en la mayoría de los casos las novedades producidas se 
han comunicado a los respectivos vecinos. Comenta que la mayoría de los casos se refiere a  
pedidos de mayor presencia policial y que salvo uno de ellos, el  resto fueron solucionados; a  
algunos vecinos que están presentes, caso de Viviana -gente en la calle y otro caso de persona  
que vive en una plaza, aclara que eso no es delito - salvo que se comercialice droga- y que se le da 
intervención al BAP; a Antonia , quien denuncia que hay dos barrios en los que se carece de 
presencia policial y que no figuran en el Mapa del Delito: le responde que en los mismos la  
competencia le corresponde a las fuerzas federales; // Temas tratados- Lista de Oradores:  1) 

Vecino -Dice que en D. Álvarez y Avellaneda- advirtió en efectivos policiales que tienen bandole- 
ras donde se encuentra el arma reglamentaria a la vista y alcance de terceros lo que considera  
peligroso. Menciona que está volviendo al barrio  el  problema  de la prostitución;  también que  
jóvenes delincuentes cuando salen vuelven a delinquir; Los funcionarios policiales le sugieren  que 
llame al 911; // 2) Vecina -B° Castex - Refiere preocupación por la disminución del horario de 
presencia de los ciclistas, pues durante la gestión policial anterior, se había acordado que transi- 
taran hasta las 20 hs. y ahora se advierte que se retiran hacia las 18:30 hs. Pregunta a que se  
debe ese cambio y que, por el tema, junto con otra vecina -Coordinadora de la Comisión de 
Seguridad del Consejo Consultivo de la Comuna 7, concurrieron a la Cría. la semana anterior para  
entrevistar al Crio. y se les negó el acceso invocando que el funcionario no se hallaba en la 
misma, aunque tampoco fueron atendidas por otro funcionario; a Bouzas e Iglesias, les señala  
que en varias oportunidades reclamó por el problema de la frondosidad de árboles que se hallan  
limitando mucho la iluminación de la zona de acceso al edificio de Balbastro 2137 y que requie- 
ren una poda; dice que se torna muy difícil maniobrar para  abrir la puerta de calle en esas con- 
diciones en horas nocturnas y eso afecta la seguridad de los habitantes del lugar. Menciona los  
robos en horas de la tarde a escolares que concurren en la zona al Colegio sito en San Pedrito,  
cuando salen del mismo; // Rpta. Bouzas: Dice que el pedido de poda está hecho y que lo van a  
reiterar; Rpta. Seoane: Los ciclistas son nuestros, soy un gran defensor del trabajo que cumplen y 
las modificaciones se deben a razones operativas, ahora se sumaron varias motos y de lo que  
se trata es cerrar el anillo; se nos ha asignado la función de optimizar la seguridad siempre 



mirando el Mapa del Delito; enfatiza la prevención y pide que se llame al 911  explicando que el  
patrullero cuando pasa no siempre puede ver al delincuente pero esa posibilidad si la tiene el  
vecino pues se halla en el lugar y puede usar el 911 que es una forma práctica y efectiva, acla- 
rando que a él no le molesta que los convoquen; //3) Vecina -R. Indarte al 1000 y Eva Perón- 
pertenece a un grupo de vecinos Auto convocados; pide seguridad y parada fija en R. Indarte- en  
esta y Zuviria hay una parada de colectivos donde se producen arrebatos varios, también hay 
roturas de vidrios a los autos para robos varios. Pide una parada en R. Indarte y San Pedrito  
preocupación de vecinos desde Pje. Ortiz a Eva Perón; Indarte entre el 1000 y 1100 los vecinos  
pusieron cámaras y alarmas vecinales, pero ha aumentado el número de entraderas y robos de  
baterías; // 4) Vecina- dice que pertenece al mismo grupo que la  anterior; refiere que el mismo  
se creó cuando asesinaron a Brian Aguinaco y otros antecedentes; menciona que en Asamblea  y  
C. Ortiz hay chicas jóvenes en la zona y recomienda que no se acepten ofrecimientos de agua ni  
de té. Respecto al tránsito en Avdas. Asamblea y E. Perón están los Bancos, salvo para éstos, no 
hay disposición de personal para los vecinos; // Rpta. policial: Influyen en ello las consignas 
judiciales que se deben cumplir obligatoriamente; Rpta. Blum: refiere el robo de celular a su  
hijo y reitera la necesidad de denunciar el hecho, teniendo en cuenta que hoy existe un servicio  
para las víctimas de robo por el cual se difunden los objetos que son recuperados por el accionar 
policial; El Crio. Niz informa sobre las disculpas del Crio. Inspector Guzmán por no hallarse 
presente en la reunión, pues ha sido afectado al operativo dispuesto para la empresa Edesur; // 
5) Vecina -zona Pje. Medina- reclama atender el problema que genera para el personal y la nor- 
malidad del funcionamiento de las Crías. él crecimiento de la cantidad de detenidos alojados en  
las mismas; // 6) Vecina- Agradece en nombre propio y de otros vecinos la gestión del Crio. 
Moreno al frente de la Cría. 7-B; menciona problemas en un Pje. a la altura de Cobo al 1500, por  
el cual se accede a la Villa 1-11-14; refiere que Ezequiel  Daglio había dicho que en ese Pje. había  
una cámara cuando en realidad la misma está en Crespo y reclama que la Ciudad la coloque  
donde verdaderamente se necesita; // 7) Vecino -Zona Pza. Flores- menciona que en R. Indarte a  
50 mts. de Rivadavia, hay varios negocios que venden bebidas alcohólicas y que ello provoca  
inconvenientes y conflictos, pero nada se ha hecho al respecto; //8) Vecina -Flores- le recuerda  
a Bouzas el reclamo que hace tiempo le efectuaran vecinos de la 7-A y la 7-B - y la burbuja de  Pje. 
Fabre, sobre problemas con la iluminación con lámparas LED y éste le contesta que oportu-  
namente gestionó y obtuvo información al respecto de la dependencia competente en el tema,  
ya que la Junta Comunal no la tiene en la cuestión y que dicha información se la transmitió a  
Carlos -el vecino que inició el reclamo aludido; // 9 ) Vecina -Terrada y Bogotá- plantea inconve-  
nientes atribuidos a la ciclovía; robos de caños de gas, a la noche "es tierra de nadie"(sic). 
Terrada y Bacacay: gente tirada en la calle tomando alcohol. En la barrera de Condarco y Rivada- 
via en una noche reciente con corte de luz no había agentes de tránsito y ella no podía cruzar la  
calle -tiene problemas ambulatorios- finalmente lo hizo enarbolando su bastón; menciona  
también en el contexto de los manteros, gente ingiriendo comida en la calle, produciendo faltas  
de higiene y suciedad. Pregunta al respecto: ¿dónde está Bromatología? Y los agentes de trán- 
sito no tienen autoridad; // 10): Vecina -Lautaro al 800- Plaza que está allí tiene rejas, pero en la  
noche hay gente que las saltan y consumen drogas y hasta rompieron parte de la puerta de  
acceso para la entrada de quienes no pueden saltar. Allí cortaron el agua chicos para bañarse. El  
patrullero pasa pero todo sigue igual. Pide que pongan más vigilancia y saquen a esa gente;  
además, se juntan allí motoqueros. Llamo al 911 pero no vinieron, dice que la Plaza no tiene  
nombre y no figura en el plano de la Ciudad; // Rpta. Bouzas: dice que tiene nombre, "Gardel-
Razzano" y que sí figura en dicho plano. Anuncia que relevarán el tema; // 11) Vecino -refiere  



problemas en canchitas de fútbol- Balbastro y Mariano Acosta-: gran preocupación en padres de 
los chicos como de los trabajadores deportivos del  lugar; // Rpta. Seoane: Tomé conocimiento  
de los hechos, pusimos un efectivo con las bicicletas y luego dialoga con el vecino sobre distintos  
aspectos del tema; // Rpta; Blum: a 9) respecto a reuniones de motoqueros dice que intercam- 
bian cosas con otros colegas y lo hacen allí por considerar que el lugar es seguro; //  12) Vecino- 
Pque. Chacabuco- Refiere que oportunamente para el sector de Asamblea, J. M .Moreno y  
Beauchef en una reunión de Crías. Cercanas debido a que el tránsito por el sector tiene caracte- 
rísticas desiguales que generan inconvenientes  vinculados a diferencias sobre la incidencia de  
flujos en distintas Avdas.(Asamblea, Vernet) confluentes y la sincronización de los semáforos en 5 
esq. en Castañares para coordinar tiempos de paso y equilibrar la  situación; Bouzas reconoce  
la situación y la necesidad planteada y que se dará curso al tema ante la dependencia competen- 
te; 13)Vecina- Bolivia y Condarco: se refiere a hoteles que son usados por prostitutas y agradece  
al Crio .Niz que limpió la zona; // 14) -Vecina- se suma al agradecimiento al Crio, Niz;// 15) –Vece-
no -Flores- critíca situación generada por el crecimiento de depósitos textiles, dice que  locales 
antes destinados a estacionamientos o gimnasios, se han convertido a este rubro; primero en  
Nazca y Gaona se han ido sumando locales en otras zonas a la misma actividad. Comenta que en  
Paez y Terrada, en uno de ellos hubo un incendio y murieron dos chicos. Critica a los tres últimos  
gobiernos de la CABA que durante tantos años no han hecho nada para enfrentar esta 
situación; no hay ninguna información sobre el tema pero cuando se alude a esto 
se responde que hay un plan. Dice que quiere saber ¿Cuál es el plan?. No se sabe si los locales 
cumplen con los requisitos  necesarios para ser habilitados y si lo están, cumplen con todas las 
normativas exigidas a la actividad. Menciona que tampoco se puede descartar que esos depósitos 
se usen para otra cosa que no sea el rubro textil y en este caso se pueda determinar el origen de 
la mercadería; // Rpta. Crio. Pérez: Fueron solicitadas medidas al respecto y se halla a la espera  
de instrucciones para  realizar las acciones correspondientes. Le hace saber que se reiterarán las 
solicitudes al respecto. Habiéndose completado la lista de oradores, siendo las  19:53, Blum da 
por concluida la reunión agradeciendo a los vecinos su participación. 

INFORME  POR  ALBERTO  SILBER 
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“COMISARIAS  CERCANAS”-REUNION  DEL  13-04-2023 -  MODO VIRTUAL. 

Autoridades presentes: Moderador: Carolina Ferro (Mrio. Seguridad); Crio. Gral. Jorge Guzmán, 

Crio. Seoane -titular 7-A; Crio.  Moreno - titular 7-B; Crio. Niz - titular 7-C; Crio. Oscar Pérez - Div. 

Invest. Comunales 7; Bruno Caputo- Subgerente de Atención Ciudadana Comuna 7. 

Hora Inicio: 18:26 hs. - Hora  de  Cierre:  19:08 hs.- Público asistente: aprox. 35 personas. 

Temas  tratados: 1) Vecina – pasaje Fabre – se reunió con el Crio. Seoane a quien agradece por la 

atención y pide que se poden dos plátanos inmensos que crecen sobre las propiedades Fabre 

1191/1191/1184/1185, cuyas hojas invaden terrazas y tapan desagües. // 2) Vecina – agradece a 

Bruno Caputo por iniciar un expediente referido a la puesta en valor de las veredas en Rivera 

Indarte y Castañares. Manifiesta que ve presencia policial en Pedernera y Saraza, solicita que 

recorran Saraza/Rivera Indarte/Castañares. Pregunta si se puede hacer algo con las ranchadas de 

Av. Castañares sobre el paredón del GCBA. // 3) Vecina- informa que otra vez en Av. Nazca, Av. 

Avellaneda y alrededores hay presencia de manteros.  Rpta. Bruno Caputo: Informa que van a ver 

el tema de los plátanos de pasaje Fabre, se hará una planificación, se pueden cortar en invierno.// 

Rpta. Niz: Se controlará más la zona de Av. Nazca y Av. Avellaneda. // Rpta. Seoane: Se va a 

intensificar el recorrido por Saraza/Rivera Indarte/Castañares para que los móviles circulen por 

ese sector. // 4) Vecina – Agradece la reunión ejemplar con el Crio. Guzmán y los otros comisarios. 

// 5)  Vecina - Pasaje Bell Ville - Asamblea al 600, “es tierra de nadie”, se roban ruedas de autos, 

vidrios rotos de automóviles, situaciones violentas al ingresar al edificio, manifiesta desprotección 

teniendo en cuenta la cercanía del lugar con la villa 1-11-14, comenta que se está analizando 

poner una verja en la entrada y cámaras de seguridad, lo que les insumirá un gasto considerable al 

consorcio en un momento de difícil situación económica. //  Rpta. Guzmán: le agradece a la 

persona que se refirió a la reunión realizada con vecinos e informa que está previsto realizar 

reuniones mensuales. // Rpta. Moreno: responde a la vecina 5) que la invita a que pase por la 

comisaría para darle los números de celulares de los móviles a los que podrá llamar en caso de 

inseguridad, le informa que hay una parada en Estada y Riglos, el efectivo ronda toda la manzana 

de 06 a 22 hs, y por la noche se realiza la ronda de los patrulleros que tienen un cuadrante, tienen 

la obligación de pasar sistemáticamente.  // 6) Vecino- Espartaco y Primera Junta, informa que 

históricamente la zona sufrió pocos episodios de inseguridad, pero que hace una semana por la 

tarde en Primera Junta al 2100 a un joven de 17 años dos motochorros le robaron el celular. Trae 

la inquietud de los familiares y pregunta cómo se realiza el seguimiento de la denuncia, agrega 

que es el 2do. caso en el año y que hay poca presencia policial en la zona. // 7) Vecina - Castañón 

al 800, en febrero la asaltaron junto con su hijo en la puerta de la casa con armas y silenciadores, 

le robaron la cartera, las llaves y la documentación, como le robaron las llaves pidió que por una 

noche se instale una consigna hasta tanto pudiera cambiar la cerradura de su domicilio. Pregunta 

porque en la zona no hay cámaras y porque no hay presencia policial. // Rta. Guzmán le pide 

disculpas a 7) por no haber dispuesto la consigna solicitada y le solicita que se acerque a la 

comisaría 7 A. // Rta. Seoane al vecino de Espartaco y Primera Junta le informa que se cumplió 

con las instrucciones judiciales, informa que se comunicará con el juzgado, solicita que pasen por 

la comisaría. // 8) Vecino de Naón y Gregorio de Laferrere, dice que ve presencia policial, pero que 

en Camacua entre Baldomero Fernández Moreno y Gregorio de Laferrere aproximadamente hace 

una semana a la madrugada hicieron una entradera. Comenta que le robaron el celular y pregunta 

donde se averigua si lo recuperaron. // 9) Vecina agradece al Crio. Guzmán. Informa que el día de 



la fecha a las 04 hs. en la calle Carlos Ortiz por lo techos entraron a un domicilio golpearon al 

dueño de la casa y a la hija, les pusieron bolsas en la cabeza y los amenazaron. // 10) – Vecina 

calle Camacua, la iluminación es baja en el corredor Rivadavia, no han hecho nada para despejar 

algunas luminarias. // Rta. Pérez referido a la entradera de Carlos Ortiz, informa que tienen 

identificado un vehículo que ingreso por Zuviría, parece que conocían la distribución de la casa y 

buscaban una suma de dinero, están buscando las cámaras y solicitan información a los vecinos si 

vieron un Toyota Corolla color Champagne rondando la zona. Solicita que los vecinos cuando 

tengan problemas de inseguridad no esperen a una próxima reunión de comisarias cercanas, sino 

que concurran a la comisaria de la calle Bonorino a denunciar, donde están todos los días desde 

las 08 hs. y pueden llegar hasta allí sin previo llamado donde se los atenderá inmediatamente. // 

Rta. Bruno Caputo a 10 ) le dice que se va a reforzar la iluminación con luminaria peatonal. // Rta. 

Ferro informa que por temas de iluminación en la ciudad y refuerzo lumínico en la cuadra se 

puede solicitar a cercanía@buenosaires.gob.ar y al mismo tiempo informa que se puede consultar 

sobre los objetos robados recuperados por la Policía de la Ciudad en 

recuperos.policadelaciudad.gob.ar. Seguidamente se da por concluida la reunión invitándose a los 

participantes a la reunión a realizarse en el mes de mayo próximo.  

INFORME  por SUNANA ENRIQUE y ADRIAN FRANCISCO 
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